

BREVE

Strasbourg, le 06 octobre 2022

## Un atelier pour repenser le mobilier urbain

La mission des temps de la Ville de Strasbourg et les étudiants de la formation Insitulab lancent, **du lundi 10 au vendredi 14 octobre**, un atelier participatif pour construire de nouveaux mobiliers urbains, pensés avec les habitant-es.

De l'ancienne COOP à la place de l'Etoile, les étudiants vont imaginer de nouveaux espaces d'assises, de repos, de jeux et de partage éphémères et questionner les habitant-es sur leurs usages de l'espace public. Le 14 octobre, une marche ouverte à tous-tes, au départ de l'ancienne capitainerie à 14h, permettra aux étudiants de restituer leur travail aux habitant-es.

Plus d'informations sur [insitulab.eu](https://insitulab.eu)